



Augsburg, den 24.02.2020
Augsburg, February 24, 2020

!!!AKTUELLES!!!

!!!NEWS!!!

Sehr geehrte Geschäftspartner,
Dear Business Partners,

die **Josef Haunstetter Sägenfabrik KG** stellt durchgehend seit vielen Jahrzehnten auf der Eisenwarenmesse in Köln aus.

Josef Haunstetter Saegenfabrik KG has been exhibiting at the International Hardware Fair in Cologne for decades.

Der nationale und internationale Austausch mit unseren Lieferanten und Kunden ist für uns besonders auf dieser Messe von sehr hohem Stellenwert.

The national and international exchange with our suppliers and customers during that exhibition has always been highly important to us.

Die aktuelle Situation und die Risiken im Zusammenhang mit dem Coronavirus und der damit einhergehenden Verantwortung für die Gesundheit unserer Mitarbeiter und Besucher, sowie das Fernbleiben vieler unserer Geschäftspartner, Kunden und Lieferanten hat uns dazu veranlasst, unsere Teilnahme auf der diesjährigen Messe in Köln zurückzuziehen.

The current situation and the risks in connection with the Coronavirus, and along with it our responsibility for our employees' and our visitors' health, as well as the non-attendance of many of our business partners, customers and suppliers have caused us to withdraw our participation at this year's Cologne fair.

Wir bedauern diesen Schritt außerordentlich und freuen uns, Sie in zwei Jahren wieder an gewohnter Stelle begrüßen zu dürfen.

We extraordinarily regret this step and look forward to welcoming you again in 2 years' time at the usual spot.

Mit freundlichen Grüßen

Best regards,